## 倉敷市自然の家

MARCH

19







## 主催事業 親子ツリーing体験のご報告

参加家族:7組(18名)、職員2名、ツリーingクラブ遊木皆 藤原さん(ドラさん)

伊藤さん(まささん)・西谷さん(ぽにょ助)



## 【活動報告】

前日に予定していた体験会が、雨天のため順延となり、参加者が減ってしまいましたが、7組18名の方が参加してくださいました。ツリーingクラブ遊木皆から 3人のスタッフの方が来てくださり、午前と午後の2回 こ分けてツリーingを楽しみました。

ギアの付け方、安全な登り方を教えていただいた上で、早速木に登ります。慣れるまでは少し戸惑いながら、段々慣れてくると登るスピードも速くなってきました。「お一高くて見晴らしがいい!」「鳥の目線と一緒だよ!」と、親子で声を掛け合いながら登ります。

「一本登ったら、別のロープで登ってもいいよ。」と いうドラさんの言葉に、みんなが反応します。











さて、その頃ツリーingをしていないクループの人たちは、ネイチャーゲームを体験しました。ネイチャーゲームというのは、楽しいゲームを通してより深く自然を体験する、環境教育のプログラムです。カードに書かれた課題を、親子で自然の中から探して所内を回る「ネイチャービンゴ」では、「たまご」「どうぶつの落し物」「食べたあと」等々という課題を1つ1つ探して回りました。

最後の時間はみんなで焚き火をして、マシュマロ BBQを食べました。普段はあまりマシュマロを食べる ことがない人が多いようでしたが、BBQにするといく らでも食べられそうでした。

今回のツリーingは、初めて体験する人がほとんどでしたが、1回の体験時間(約100分)が短く感じられるほど、何度も登っては降りを繰り返し、「もうやめた!」と言う人は一人もいませんでした。それだけこの木登りが楽しかった、ということでしょう。

来年度は11月と2月に計画しています。まだ体験 したことがない方も、体験したことがある方も、ぜひ お申込みください!